



¿ALGUIEN SABE si la oficina de protocolo de la **Cancillería** está de vacaciones? La pregunta viene al caso porque **Andrés Manuel López Obrador** nomás no supo cómo recibir a **Kamala Harris** en **Palacio Nacional**.

EN SEGUNDOS, el mandatario mexicano cometió seis errores que habrían puesto con los pelos de punta a cualquier estudiante de diplomacia del **Instituto Matías Romero**. De entrada, le cambió el cargo y el género, llamándola "presidente" y no vicepresidenta.

EN NINGÚN momento le dio la bienvenida formal al país, como corresponde a una visita oficial y se limitó a un "mucho gusto". Y aunque Harris intentó tener un breve diálogo, López Obrador se limitó a señalar el camino con la mano. Para colmo de la informalidad, no la saludó por su apellido, sino por nombre de pila... ¡y se lo cambió! **Kamala** se convirtió en **Kabala**!

Y LUEGO la descortesía de recibirla sin cubrebocas, pese a que ella sí llevaba puesto el suyo. Menos mal que **AMLO** se preocupa tanto por cuidar la investidura presidencial. ¡Que si no!

POR CIERTO, muy diplomáticamente pero queda claro que **México** no es una prioridad para **EU**. A los países europeos, quien viaja es **Joe Biden** e incluso tratándose de países americanos, Harris vino a nuestro país después de ir a Centroamérica. ¡Ups!

• • •

YA SE CORREN apuestas sobre cuáles serán los cambios que anunció el Presidente en su gabinete. Quienes saben del asunto dicen que **Irma Eréndira Sandoval** podría tener contados sus días (¿o sus horas?) al frente de la **Secretaría de la Función Pública**.

SU LARGA ausencia de las conferencias mañaneras sería una señal de que ya cayó de la gracia del señor de **Palacio Nacional**. Y no sólo por su gris desempeño, sino porque en **Morena** se culpa a su grupo de haber provocado la caída de **Félix Salgado** como candidato en **Guerrero**, tras ganarle a **Pablo Amílcar Sandoval**, hermano de la secretaria. ¡Hagan sus apuestas!

• • •

YA SE SABE que las matemáticas no son el fuerte del **Presidente**, por eso alguien debería aclararle que con los resultados electorales del domingo... ¡le habrían revocado el **mandato**!

DE ENTRADA, la participación del **50 por ciento** del electorado habría hecho vinculantes sus resultados. Si se suman los votos de **PAN, PRI, PRD y MC**, en lo individual y en coalición obtuvieron 22 millones 356 mil sufragios, que se leen como un rechazo al Presidente y su proyecto.

EN TANTO que **Morena** y sus **aliados**, sumando todo su capital, se quedaron por debajo: 21 millones 454 mil votos. Así es que, si **Pitágoras** no miente, alguien no debería estar feliz, feliz, feliz.

